

1. Nikolausschwimmen des SC Villingen

Ein Bild sagt mehr aus als viele Worte.



Dieses passt besonders gut zu diesem Wettkampf. Markus Wagner hatte all' seine Kleinen aus dem kleinen Becken und die, die gerade dem kleinen Becken entsprungen waren, zum 1. Wettkampf im großen Becken aufgerufen. Doch sollte keiner überfordert werden, wenn es sich noch nicht ins Tiefe traute, dann durfte es die Strecke auch im kleinen Becken schwimmen. 63 Kinder hatten sich gemeldet für 112 Starts. Unterstützt vom Jugendgremium, das für ein Rahmenprogramm sorgte (z.B. Nikolaus), seinen ständigen Übungsleitern im kleinen Becken und einigen Aktiven der 1. Mannschaft dirigierte Markus alles in gewohnt exzellenter Weise.

Alle Kinder erhielten eine Urkunde und eine Medaille, welche stolz die gesamte Veranstaltung um den Hals getragen wurde. Wie wir später erfahren hatten, nahmen mehrere sie auch noch mit ins Bett.

